

Jahresbericht Smärt 2021

10 Jahre Smärt! Mit grosser Freude und auch Stolz starteten wir am 13. März in die Jubiläumssaison. Die Corona-Massnahmen hatten weiterhin ihre Gültigkeit, so dass mit Maske und Abstand eingekauft werden musste. Trotzdem strömten viele Leute auf den ersten Smärt und alle freuten sich über den spendierten Kaffee.

Die beiden Granittische, die seit Oktober 2020 zwischen den Bäumen auf Kirchbühl stehen, wurden rege genutzt (nicht nur während der Smärtmorgen), so dass wir bei der Gemeinde zwei weitere beantragten. Unkompliziert wurden diese bewilligt und im Mai aufgestellt. Vielen Dank!

Leider wurden die Tische im Sommer zweimal von Vandalen umgekippt, so dass sie von Mitarbeitern des Werkhofes fest im Boden verankert werden mussten.

Am 4. September feierte die LA 21 ihr 20-jähriges Jubiläum. Der Smärt wurde erweitert mit Marktständen aller Projektgruppen, es gab diverse Aktivitäten, Musik und Essensstände. Ein gelungenes Fest, an dem sich auch der Smärt von seiner besten Seite präsentieren konnte.

Mit einem gemeinsamen Zmittag mit den Smärtfahrenden beendeten wir eine gelungene Saison.

Folgende Smärtfahrer*innen bildeten 2021 den Kernmarkt: Sämi Nötzli und Sara Brander, Gemüse; Jürgen Käfer, Bio-Gemüse; Verena Schweizer, Kaffeebar; Bio-Bäckerei Scharrenberg; Mafalda Rüegg, Bauernhof-Produkte; Regula Weber, Blumen; Francesco Calleri, italienische Spezialitäten; Maged Adeeb, Mittelmeerspezialitäten; Roberta und Marco Minini, italienische Bio-Produkte.

Viele zusätzliche Smärtfahrer bereicherten an einzelnen Samstagen den Smärt.

Die Smärtkommission bestand 2021 aus Jürg Kurtz, Nicole Kosel, Vanessa Züger, Christoph Pfenninger, Michèle Schuler, Andi Erni, Ladina Meili, Ursula Emch, Andrea K. und Yvonne Appenzeller. Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle für alle geleisteten Smärtdienste! Auch der reformierten Kirchgemeinde danken wir für die unkomplizierte Zusammenarbeit.

April 2022

Yvonne Appenzeller